
 
 
 

   
 

  
 

 
 

 

 
 

 
  

  

 

 

  
 
 
 

Anfrage 

Fraktion der SPÖ Hietzing 

Betreff: Anfrage betreffend Umsetzung des Antrags S-269922/21 aus der BV-
Sitzung vom 10. März 2021 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 
bereits bei der ersten Arbeitssitzung der Legislaturperiode wurde der Antrag 
„Betreff: künstliche Brutstätten für Singvögel im Waldstück Küniglberg“ 
einstimmig und ohne Diskussion angenommen. Leider konnte seitdem keine 
sichtbare diesbezügliche Veränderung im entsprechenden Waldstück 
festgestellt werden. 
Die Bezirksrät*innen der SPÖ erlauben sich daher folgende Fragen zu stellen: 

1. Wurden entsprechende Brutkästen montiert? 

2. Wenn ja, wann wurden diese angebracht? 

3. Wenn nein, warum wurden diese bis dato nicht angebracht bzw. wann 

werden diese angebracht werden? 


